
Licence CMOPC  Festival Les Pluriels

Réunion de brassage d'idées
10 octobre à 13h.

Manquants : Sylvie et Lucas.

Marion en meneuse de débat.

1° Rappel des choix pour les commissions
Communication Programmation Administration Logistique Relation  au 

public

Frédéric
Edith
Sylvie
Fabien
Gervaise 
Edouard

Jérémy
Florent M. 
Laura
Florent V. 
Yann

Charline
Coline
Lise
Benoît
Laure
Marion
Laurence

Fabienne 
Caroline
Claire
Héloïse 
Angélique
Lucas

Fantine
Rosalie
Pauline
Odilon
Arnaud

→ pas figé, possibilité de changement.

2° Constitution du bureau « Art&Fac »
Le président : représenter, transmettre, coordonner
→ le festival, les conférences, les soirées ...

Vote le 18 novembre (pendant le cours de M. Kerdelant)
Candidats à la présidence :
– Jérémy 
– Florent M. 
– Laura 
– Yann 
– Marion 

3°Cerner le festival : thème, objectifs et valeurs, un public
Fantine : Il faudrait partir sur quelque chose qui nous touche. Par exemple le métissage 
des cultures, fait d'actualité.

Lise : L'espace public doit être réapproprié.

Laure : Le festival peut porter un message militant.

Coline : Un côté ludique amènerait plus naturellement la participation du public.

Yann : Ne pas cibler que le public étudiant, nous avons l'exemple de l'année dernière où 
la fréquentation n'était pas optimale (en partie à cause d'une mauvaise communication). 
Il faut se défaire du cliché du festival étudiant (qui marche pas). Le festival est déjà 
stigmatisé auprès des professionnels. Les pluriels se doivent d'être avant-gardiste et de 
se défaire de l'étiquette collée au spectacle vivant. → jouer sur la tranversalité des arts.
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Florent M. : D'accord pour rompre le clivage entre les disciplines artistiques, mais il faut 
bien orienter notre communication: à qui ? Quoi ? → ciblage du public.

Laure : Cohérence entre le public et la programmation.

Jérémy : Le festival tombe mal dans le calendrier, beaucoup d'initiatives sont faites en 
avril. Le public ciblé serait les rouennais, sans distinction d'âge. Le but d'un spectateur 
potentiel n'étant pas d'aller voir tous les spectacles mais voir au moins quelquechose qui 
lui plaît. 

Lise : Il faut s'interroger sur la fidélisation du public sur le long terme. Mettre un sens à 
notre manifestation.

Coline : faire sur un thème d'actualité

Florent M. : le métissage

Yann  :  On  ne  doit  pas  tout  miser  sur  le  public,  l'intérêt  est  aussi  d'intéresser  des 
professionnels pour se faire connaître et s'ancrer comme festival à part entière.

Jérémy : Comme notre public est rouennais, rapprocher Rive Gauche et Rive Droite. Lieu 
stratégique comme l'île Lacroix :  péniche, « Festinaval »
problème de logistique mais au moins c'est original et typiquement rouennais.

Laure : Rapprocher les populations des deux rives. 

Frédéric : Pour le côté pratique, se rapprocher de la TCAR pour les aller et venues aux 
spectacles.

Lise : Faire quelquechose d'unitaire sur un univers précis dans l'idée de rassembler les 
populations.

Laure : pour une meilleure reconnaissance, se baser sur un lieu fixe. Cela ferait office 
de médiation physique (problèmes en moins). Investir les ponts.

Laura : faire un lieu de vie festivalier.

Lise : La Compagnie Carabosse travaille sur la ville comme lieu de partage.

Gervaise :  trouver un lieu stratégique entre les 2 rives.

Héloïse :  esprit guinguette, médiation autour d'un verre, de la musique sans forcément 
voir un spectacle. Lieu de rencontre. Contrer l'effet de communauté.

Marion : attention au temps, nous sommes en Normandie !

Rosalie  :  partenariat  avec  l'association  Fac  Verte  pour  donner  un  côté  écolo  et 
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altermondialiste à l'événement.

Angélique :  mélanger les disciplines.

Pauline : trouver des compagnies engagées pour faire passer des messages d'actualité, 
de prévention ...

Fantine : faire jouer des compagnies rouennaises.

Caroline, Jérémy : ne pas se mettre des contraintes dans le choix des compagnies.

Lise : Utiliser la boîte à idées.
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